
 

 

 

 

 

★自治会長さんから一言！ 

生駒南自治会の会長の薮内と申します。 

当自治会は世帯数 195 世帯の発足４年目の自治会でござい 

ます。当自治会内には、第３公園・第 4 公園・第 5 公園・ 

第 8 公園・第 9 公園と 5 つの公園がございます。 

日頃は、自治会の皆様には、憩いの場所・遊びの場所として 

多く利用していただいております。 

この度さらに、より利用しやすい公園造りのため前自治会長 

が、市のコミュニティパーク事業に申し込まれた事がきっかけ 

で、今回の公園事業に参画させて頂く運びとなりました。 

今回の対象となりますのは、当自治会でも唯一遊歩道をもつ第二阪奈沿いの第４公園でご

ざいます。 

コミュニティパーク事業と言いますと非常に堅苦しく思いますが、大人から子供を含めた

みんなで、最初は公園を見学する事から始まり、誰もが話しやすいオープンな雰囲気の中で

のワークショップは、非常に楽しいものでした。 

10 月より月１回のワークショップでは、自治会の皆様から気軽に生の声を多く頂き、ま

た市の公園緑地課の方々、専門のコンサルタントの方々のご指導のもと、ワークショップを

増すごとに、自治会員の皆様の公園に対する興味も湧きはじめ、一致団結して自分達の公園

を良くしようと盛り上がってまいりました。 

４回のワークショップをへて、防犯体策も考慮し、明るく、安全でまた季節感のある癒し

の空間を演出できる公園造りを目指し、ようやく公園改修工事の概略も固まりました。 

今は、今秋から始まる住民総意による公園の改修工事が楽しみでなりません。お手伝い頂

きました公園緑地課の方々・コンサルタントの方々には、大変感謝いたしております。有難

うございました。 
平成 19 年 3 月 

生駒南自治会会長 薮内 

 

★参加した方々の感想！ （一部抜粋） 

 

・使いやすい公園になりそうで良かった。完成が楽しみです。 

・公園の大切さを改めて認識しました。地域での話し合いも

よいことだと思います。 

・木の勉強もさせてもらいよかったです。 

・最終的には住民の人たちの手をかけてつくりあげていくこ

とになるので地域の人たちの利用もふえていきそうである 

・これからが大事です。がんばりましょう 

 
などなど、いろいろな感想をいただきました。 

 

壱分南自治会の巻


